

## Wakapolresta Bandara Soetta Pimpin Apel Pengecekan Perlengkapan Personel BKO Pam TPS Pemilu 2024

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.NYARIOS.COM](http://TANGERANG.NYARIOS.COM)

Feb 7, 2024 - 11:30



*Wakapolresta Bandara Soetta Pimpin Apel Pengecekan Perlengkapan Personel BKO Pam TPS Pemilu 2024*

TANGERANG - Wakapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) AKBP Ronald F.C Sipayung menekankan kepada personelnya untuk memegang teguh komitmen dan netralitas dalam menjalankan tugas pengamanan di Tempat Pemungutan Suara (TPS).

Hal tersebut Ronald tegaskan pada saat memimpin kegiatan apel pengecekan perlengkapan personel BKO Pam TPS Pemilu 2024 yang berlangsung di halaman Polresta Bandara Soetta, Tangerang, Banten pada Selasa (6/2).

Menurut Ronald, Pemilu 2024 merupakan momen penting bagi bangsa Indonesia untuk memilih pimpinan dan wakil rakyat yang baru. Oleh karena itu, kata dia, Polri bertugas untuk mengamankan agar Pemilu dapat berlangsung aman, damai dan lancar.

Alumnus Akademi Kepolisian Tahun 2002 tersebut menekankan kepada personelnya untuk dapat melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab dan profesional, pegang teguh komitmen dan netralitas dalam menjalankan tugas.



"Jaga sikap dan perilaku dengan baik, serta hindari tindakan yang dapat mencoreng nama baik Polri. Tingkatkan kewaspadaan dan selalu siaga, serta lakukan Patroli secara rutin di sekitar TPS," pesan Ronald.

Lebih lanjut, Ronald juga berpesan kepada personelnya agar bekerja sama dengan semua pihak, baik penyelenggara Pemilu, pimpinan kesatuan keamanan tempat dimana anggota BKO, maupun masyarakat setempat dan tidak meninggalkan tugas pada saat giat Pengamanan di TPS.

"Segera laporkan ke komando, jika terdapat situasi yang berpotensi mengganggu keamanan dan ketertiban di TPS," kata Ronald saat menyampaikan amanat Kapolresta Bandara Soetta.

Terakhir, Ronald menjelaskan bahwa pergeseran 100 personel yang BKO di Polres Metro Tangerang Kota dan 25 personel ke Polres Metro Jakarta Barat akan dilakukan pada 13 Februari 2024 atau H-1 Pemilu.

"Saya yakin dan percaya dengan kesiapsiagaan dan profesionalisme seluruh personel, Pemilu 2024 dapat berjalan aman, damai dan lancar," pungkas Ronald. (HMS/Hadi)